

FORUM FISCAL

El Fórum Fiscal es una iniciativa del despacho Garrigues en Valencia que tiene como objetivo proporcionar un espacio de debate que permita, de forma recurrente, satisfacer la necesidad de información de los directores financieros, directores de asesoría fiscal y empresarios, de una manera eminentemente práctica.

Es un espacio que ofrece la posibilidad de intercambiar experiencias, puntos de vista y soluciones prácticas a las cuestiones más problemáticas o que estén de mayor actualidad en el ámbito de la fiscalidad de la empresa y de sus propietarios, en función de su sector de actividad, condición de la misma, etc.

El número de participantes es reducido al objeto de facilitar y favorecer el debate y un análisis con mayor profundidad del tema objeto de la sesión.

PRÓXIMA SESIÓN

Impacto fiscal de la reestructuración financiera y de la adquisición de deuda financiera propia o de las sociedades del grupo

Como consecuencia de la crisis económica, durante los últimos años se ha producido el deterioro tanto de multitud de proyectos empresariales como de los respectivos créditos que poseían las entidades financieras en relación con los mismos. Esto ha dado lugar a numerosos procesos de renegociación de deuda (refinanciaciones) así como a operaciones de compra de deuda (generalmente, por precio inferior al nominal de la deuda) por parte de alguno de los socios del proyecto o por parte de fondos de inversión, desplazando –en este último caso– la cartera de préstamos “deteriorados” hacia estos vehículos de inversión que, con posterioridad buscan rentabilizar sus inversiones por la vía de transmitir la deuda al deudor o a sociedades de su entorno.

Aunque la normativa tributaria regula, en términos generales, el tratamiento fiscal de estas operaciones resulta difícil su aplicación práctica a casos concretos, dadas las especialidades o complejidad, etc... de muchas de ellas. A lo anterior, se unen los constantes cambios en las normas tributarias, en los criterios administrativos, y un notable incremento de la actividad revisora de las Administraciones Tributarias en esta área así como resoluciones judiciales que, en ocasiones, rectifican el criterio seguido por la Administración, lo que obliga a una constante actualización en la materia.

Por ello, hemos estimado conveniente convocar una nueva sesión del Forum Fiscal, para así analizar estas cuestiones y valorar tanto sus efectos como las eventuales actuaciones que podrían realizar los contribuyentes ante operaciones de este tipo realizadas o que estén en curso.

Dicho análisis puede ser de gran ayuda a los asistentes para conocer las consecuencias fiscales que cualquiera de ellas podría tener sobre su situación concreta así como las distintas alternativas que permitan minimizar su carga fiscal, o por lo menos, reducir su riesgo.

INFO



Martes,
6 de marzo de 2018
De 9:30 a 11:30 h



Garrigues
Plaza del Ayuntamiento, 29
1^a planta
Valencia



Confirmaciones:
confirmaciones.valencia@garrigues.com